

GSK investit à nouveau en Belgique

Compte Test - 2021-03-21 21:51:02 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

Par un communiqué, GSK vient d'indiquer qu'il se prépare à investir 330 millions d'euros dans son site de Wavre en Belgique. «Cette excellente nouvelle est une indication claire que les sites belges continueront à jouer un rôle majeur au sein du réseau de GSK et contribueront à pérenniser les emplois en Belgique», a indiqué Patrick Florent, administrateur délégué de GSK Vaccines Belgique. D'après le même communiqué, cet investissement servira à la création d'une nouvelle unité de lyophilisation qui permettra à ce site de jouer un rôle majeur dans la production de vaccins lyophilisés. Au quatrième trimestre de l'année écoulée, ce groupe avait déjà annoncé un investissement de 100 millions d'euros pour son site Rixensart. Le total des investissements prévus pour les sites de GSK à Rixensart et Wavre s'élève à 930 millions d'euros.